

Zur 36. Internationalen Werntalwanderung lädt die Spielvereinigung Stetten am Samstag, 3., und Sonntag, 4. Januar 2015



, ein. Start und Ziel ist die Mehrzweckhalle. Die Startzeiten sind am Samstag von 8 bis 14 Uhr und am Sonntag von 8 bis 13 Uhr.

Die Schirmherrschaft hat Georg M. Schneider (Inhaberin der GMS CNC-Technik GmbH) übernommen. Er wird am Sonntag in Begleitung der Weinprinzessin an der Wanderung teilnehmen. Hierzu ergeht Einladung.

An beiden Tagen gibt es wieder Kesselfleisch, dazu Stettener Wein und Bier, original gebraut in Thüngen. Für musikalische Unterhaltung ist gesorgt!